

Beca Sello 2024:

Estudiante de preparador físico del Centro de Formación Técnica Santo Tomás Temuco fue reconocido por reunir valores de la institución

- **Geison Quidel Catrilaf, estudiante de primer año, recibió un notebook como reconocimiento 2024.**



Geison Quidel Catrilaf, de la carrera de Preparador Físico, fue el estudiante del Centro de Formación Técnica Santo Tomás Temuco, que recibió la Beca Sello 2024.

El objetivo de la beca es reconocer a los estudiantes que ingresan a la institución y hayan mostrado, a lo largo de su etapa escolar, el involucrarse en actividades que vayan de la mano con los valores de Santo Tomás.

En la postulación del estudiante se incluyó una carta de apoyo del liceo donde egresó de cuarto medio; el Liceo Bicentenario de Excelencia Politécnico-Santa Cruz de Cunco y una carta de postulación del estudiante, quien en esta oportunidad fue premiado con un Notebook.

La Beca Sello se definió a través de un comité, que estuvo compuesto por autoridades de la casa de estudios, algunos quienes estuvieron presentes al momento de entregar el reconocimiento. Entre ellos, la Rectora Rosemarie Junge; el Director Académico del CFT/IP Juan Carlos Barrientos; la Directora de Dirección de Asuntos Estudiantiles, Pilar Machado; la Directora de Admisión, Andrea Bustos; el Director carreras Áreas Actividad Física y Deportes, Antian Peret y el Jefe de carrera

de Preparador Físico, Maycol Manríquez.

El ganador de la Beca Sello, Geison Quidel, sostuvo al respecto que “estoy muy agradecido por este reconocimiento, no me lo esperaba y ha sido muy lindo vivir esta experiencia. Estoy en primer año y me he adaptado súper bien, me gusta mucho la carrera y esto es un incentivo para poder estudiar mejor y es una oportunidad. Mi familia comparte la felicidad y están también agradecidos de que pueda estar viviendo esto” indicó.

Por su parte, el Director carreras Áreas, Actividad Física y Deportes, Antian Peret señaló que está muy contento de que el estudiante haya obtenido la beca.

“Estamos muy felices por nuestro estudiante y la obtención de este reconocimiento. La herramienta de estudio y trabajo adjudicada le ayudara mucho a su proceso formativo. Geison desde su ingreso a la carrera destaco activamente, presentando actitudes de responsabilidad y comportamiento ético en su entorno estudiantil. Junto al equipo del área de actividad física y deporte nos encontramos muy contentos porque nuestro estudiante es el fiel representante de los valores Santo Tomás”.